

Aux caissiers des sections de la Croix-Rouge

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire**

Band (Jahr): **29 (1921)**

Heft 5

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Aux caissiers des sections de la Croix-Rouge

- Le produit de la souscription nationale rentre très lentement dans les caisses du Secrétariat général à Berne. Nous prions instamment les trésoriers des sections
- 1° d'adresser sans retard au compte de chèques III.877 à Berne (Croix-Rouge suisse) *la moitié du produit net de la vente des cartes de nouveaux membres* (l'autre moitié reste la propriété des sections);
 - 2° d'adresser séparément, mais au même compte de chèques III.877, *la totalité du produit net de la souscription nationale* dans leur rayon d'activité, sous défalcation des frais de cette collecte.

Le Secrétariat général de la Croix-Rouge suisse.

Le début du Secrétariat central de l'Alliance suisse des samaritains.

La dernière assemblée générale des samaritains suisses a décidé la création d'un secrétariat central. Les suffrages des délégués ont désigné pour ce poste celui qui a l'honneur de signer ces lignes, et qui se voue depuis plus de vingt ans au secourisme.

Notre amour pour cette œuvre des samaritains en Suisse, les sollicitations pressantes qui nous ont été adressées, l'assurance qui nous a été donnée d'être secondé par un grand nombre d'amis et de collaborateurs, nous ont engagé à accepter ce poste d'honneur.

Le secrétariat commencera son travail et prendra la direction des affaires dès le 1^{er} mai. Tous nos efforts tendront à régler promptement et sans heurts les questions dont nous aurons à nous occuper, et notre souci constant sera de faire produire au secourisme des samaritains le meilleur rendement possible, pour le plus grand bien de notre association et de la Croix-Rouge suisse.

Notre organisation passée n'a pas toujours permis de répondre aux vœux légitimes de nos sections. Nous nous efforcerons désormais de coordonner leur travail;

ce sera le cas tout d'abord par le moyen de *conférences*. Grâce à des séries de diapositives tirées de l'activité même de nos sections, nous serons à même de nous mettre à la disposition des sociétés pour des causeries avec ou sans projections.

Un autre but qui retiendra notre attention est celui de venir en aide grâce à des *subventions* à nos sections numériquement faibles. Ces sections devront pouvoir remplir leurs devoirs humanitaires aussi bien que celles qui sont riches et fortes. Nous espérons ainsi pouvoir développer les travaux divers qui incombent à toutes nos sociétés.

De gros moyens financiers sont indispensables pour réaliser ce programme, et ce sera une des tâches les plus difficiles du secrétariat de trouver les sommes nécessaires à cette activité renforcée. Dans peu de temps aussi nous aurons à nous occuper aussi des *journaux* de notre association, en collaboration avec la Croix-Rouge suisse.

C'est un grand travail qui nous attend; nous ne pourrions le mener à bien qu'avec le concours bienveillant de tous les samaritains, aussi comptons-nous sur l'aide pré-